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Résumé : Les Etats conduisent directement ou indirectement des 
politiques géoéconomiques, comme un rappel aux conceptions 
mercantilistes de l’économie. Plusieurs actions peuvent être 
entreprises par un ou plusieurs Etats en vue de modifier le 
comportement politique, militaire ou économique jugé hostile d’un 
autre pays, notamment le contrôle des échanges internationaux, 
l’appauvrissement par l’effort de préparation à la guerre, la rupture 
des échanges, l’encerclement économique, l’application de la 
violence politique, la punition internationale, la domination par la 
puissance économique au l’autarcie subie. L’arme économique est 
létale, et son efficacité n’est pas toujours démontrée. Le plus 
souvent, cette stratégie conduit à des résultats de type lost-lost, 
mais les attaqués subissent plus de pertes que leurs assaillants.  
 
Summary : States directly or indirectly conduct geo-economic 
policies, as a reminder of mercantilist conceptions of the economy. 
Several actions may be undertaken by one or more States with a 
view to modifying the political, military or economic behaviour 
deemed hostile by another country, in particular the control of 
international trade, impoverishment through the effort to prepare 
for war, the disruption of trade, economic encirclement, the 
application of political violence, international punishment, 
domination by economic power over the autarky suffered. The 
economic weapon is lethal, and its effectiveness is not always 
proven. More often than not, this strategy leads to lost-lost results, 
but the attacked suffer more casualties than their attackers.  
 
 
Mots clés : guerre économique, appauvrissement, armes 
économiques, stratégies économiques des Etats, géoéconomie 
Economic war, geo-economics, impoverishment, economic arms, 
economic State strategies 
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